

RESULTADO DEL ESCRUTINIO GENERAL Y PROCLAMACIÓN PROVISIONAL DEL DELEGADO/A GENERAL DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE.

Habiéndose celebrado las elecciones a Delegado/a General de Estudiantes el día 17 de Enero de 2013, la Junta Electoral hace público el escrutinio general con el siguiente resultado:

CANDIDATURA	TOTAL DE VOTOS EMITIDOS	VOTOS EN BLANCO	VOTOS NULOS	VOTOS VALIDOS A CANDIDATURA
MÁS FENOLL, ÁNGELES	96	6	0	90

En consecuencia y conforme al *“Reglamento de Elecciones de Representantes de Estudiantes de la UMH”*, la Junta Electoral proclama provisionalmente como Delegada General de Estudiantes, para los cursos 2012/2013 y 2013/2014, a la estudiante:

DÑA. ÁNGELES MÁS FENOLL